



Liebe Sponsoren, Donatoren und Freunde

Rückblick

Als wir am 11.11.2010 die Idee hatten leistungsorientiertes Volleyball im Alter zu spielen, hätten wir nie gedacht, dass wir so viele Spieler noch begeistern können, fit zu bleiben und einzigartiges zu leisten. Einige träumten sogar davon einmal an einer Weltmeisterschaft teil zu nehmen. Heute schauen wir bereits auf die dritte Generation zurück. Wir feierten sehr grosse Erfolge und was am wichtigsten ist, wunderbare Freundschaften wurden geschlossen. Niemand glaubte, dass wir einmal drei Bronze-Medaillen an Weltmeisterschaften, 2 goldene an den Amerika Master Games (Beach und Halle) sowie einen 5. Platz an den World Master Games in Turin und eine Bronze-Medaille an den Senioren Schweizermeisterschaften (ab 32) gewinnen werden.



Das Team 2012

Mit Berater Jean-Pierre Egger und
Olympia-Siegerin Valerie Adams



Das Team 2014



Das Team 2016

Namensänderung von Globalboys auf Swiss Volley Masters

Einige Top Spieler haben nun bereits das 60ste Altersjahr erreicht und andere stehen kurz davor. Ein Grund aufzuhören????

Nun, ein paar träumen noch von der WM 55+ in Brasilien oder sogar 60+ in Griechenland. Auf jeden Fall werden wir noch die World Master Games 50+ in Neuseeland bestreiten und dort nochmals auf Medaillenjagd gehen. Die Schweiz wird noch durch Spieler aus Amerika und Canada verstärkt.

Einige der Oldies entschieden sich, ein Mixed-Team zu gründen. Spielerinnen zu finden, die diese Herausforderung annehmen, war ein schwieriges Unterfangen. Never give up war schon immer unsere Devise, und wir haben es tatsächlich geschafft Frauen zu begeistern, die diese neue Idee mittragen.

Wir freuen uns, dass nun auch das weibliche Geschlecht bei den Swiss Volley Masters mitmacht!



Susanne Holbein

Lea Keller

Annette Colomb

Patrizia Roh

Diemut Hösch

Herzlich willkommen bei den Swiss Volley Masters. Zudem hoffen wir, dass wir es einmal schaffen werden an der Weltmeisterschaft in Las Vegas (St, George) ein Frauenteam 50+ zu stellen. Interessenten sollen sich bitte bei Hausi Grossenbacher melden. (hgrossenbacher@bluewin.ch)



Bereits im August 16 starteten wir mit einem Trainingslager in Zuchwil. Zusammen mit den Herren trainierte das neue Team hart. Wir mussten feststellen, dass wir noch einige Trainings benötigen um auf erfolgreichem Level spielen zu können. Auch für den Teamspirit wurde gesorgt und nach einer Besichtigung der Elfi Bierbrauerei vergnügten wir uns bei einem tollen Nachtessen in der Altstadt von Solothurn.



Die harten Schläge von den Männern müssen verteidigt werden. Da kann es schon einmal blaue Flecken geben.



Die Schultergelenke müssen auch trainiert werden.

Um die Spielpraxis zu fördern, nahmen wir an mehreren Turnieren teil:

- 1.Rang in Kilchberg
- 1.Rang in Dielsdorf
- 5.Rang in Obfelden
- 2. Rang in Bonstetten.

Diese Rangierungen lassen uns hoffen, auch in Neuseeland erfolgreich zu sein. Da wir uns an diesem Turnier erstmals mit gleichaltrigen 50+ Mannschaften messen können. Selbstverständlich wollen wir auch neben dem Spielfeld eine gute Figur machen. Ein einheitliches Tenue mit Einspiel-shirt und Repräsentationsjacke werden an der Eröffnungsfeier sicher grosse Begeisterung auslösen.

News



In der Zwischenzeit sind die Flüge nach Neuseeland gebucht und die Hotelmanager warten gespannt auf die Schweizer Delegation. Zusammen mit den Herren 50+ logieren wir in einem Motel 2 km vom Wettkampf-Ort entfernt.



In der Trust Arena werden die Herren 50+ und das Mixedteam 50+ um die Medaillen kämpfen



Bis dahin trainieren wir noch so oft wir können. Zum Abschluss werden wir das Nachtturnier in Kreuzlingen besuchen und dort auch noch unsere «Springer Reto und Andreas» ins Team integrieren.



Unsere Passeuse Annette Colomb bei einer Netzfinte in dem neuen Repräsentationsshirt von **Holiday Home**

Jetzt wissen wir auch, wo wir unser nächstes Ferienhaus buchen werden. Ein Super Spezialist für Kroatien.

Herzlichen Dank an Matthias Henschel

Auch die Gründungsmitglieder Hausi Grossenbacher und Jürg Fischer wollen es nochmals wissen. So haben sie sich spontan entschieden noch im Tennis Doppel 60+ mitzumachen. Von vielen belächelt, jedoch mit grossen Ehrgeiz engagierten sie Patrick Schmidt von der Tennis-Academy (die ehemalige Nr.4 Deutschlands) damit er ihnen noch den letzten Schliff verpasst. Schon einige Tricks konnten sie von ihm lernen. Nur wenige glauben, dass die beiden Oldies die erste Runde überstehen. Nun egal, man soll ja bekanntlich zwischendurch einmal etwas Verrücktes tun.



Jürg Fischer mit seinem gefürchteten Service



Gewinnspiel:

Welchen Platz erreichen die beiden Tennisspieler an den World Master Games in Neuseeland, die vorher noch nie an einem Tennisturnier teilgenommen haben? Rangierungen über dem 60. Platz sind nicht zulässig und eher deprimierend 😊.

Tipps werden per Mail bis am 30.März 2017 angenommen. Der Gewinner erhält einen Geschenkkorb im Wert von ca. Fr. 100.-- (hgrossenbacher@bluewin.ch) Eure Prognosen werden auf unserer Homepage ersichtlich sein.



Bei mehreren richtigen Treffern wird ausgelost.

Viel Glück!!!

News



Herzlichen Dank unseren Sponsoren und Gönnern, die uns ein einheitliches Auftreten ermöglichen.



[de/](http://www.holiday-home.org/ch-de/)

[http://www.holiday-home.org/ch-](http://www.holiday-home.org/ch-de/)

Unsere Spendenkonti:

Zuger Kantonalbank, 6301 Zug

CH53 0078 7007 7173 9461 0

Hansueli Grossenbacher
Goldermattenstrasse 31
6312 Steinhausen



Vermerk: Swiss Volley Masters 2017

LA SANTE AUX AMANDIERS Sàrl, VBC Kanti Baden HerrInnen, Ursi Guggi, Irene+Hugo Lombriser, Fränzi+Noah Krattiger, Jean+Josiane von der Weid, Carine+Phillippe Hohl- von der Weid, Silvia Mora, Pascal Grossenbacher, Elisabeth Schori, Brenner Telematik AG, Edith+Heinz Keller, Anni Stäger, Monique Stäger, Patrick Valenti (WMG Torino), Marianne+Viktor Unternährer Buttisholz, Jules Röllli Buttisholz, Hugo Lang GmbH Sursee, Fam. Helen Spörri Obfelden